
平成２９年２月県議会定例会質問（追加代表）要旨（２月２７日）

２－１

民進党・県民連合 ３７番 高 橋 秀 樹

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 ２月補正予算について

１ ２月補正予算編成に当たっての県の考え方について尋ね 総 務 部 長 財 政 課

たい。

２ 県は、どのような考えの下でアクアマリンふくしまの改 文化スポーツ局 生 涯 学 習 課

修に取り組むのか尋ねたい。 長

３ 県は、観光物産館の改修に当たり、魅力的な店舗づくり 観光交流局長 県産品振興戦略

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 課

二 本県の復興について 知 事 復興・総合計画

課

震災から７年目を迎えるに当たり、知事はどのように復興

に取り組むのか尋ねたい。

三 予算編成における県債活用について 総 務 部 長 財 政 課

予算編成における県債活用の基本的な考え方について尋ね

たい。

四 産業振興について

１ 知事は、イノベーション・コースト構想における産学官 知 事 企 画 調 整 課

連携をどのように進めるのか尋ねたい。

２ 県は、航空宇宙関連産業の育成・集積にどのように取り 商工労働部長 企 業 立 地 課

組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、県内ものづくり企業の振興にどのように取り組ん 〃 産 業 創 出 課

でいくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

４ 企業立地補助金について、これまでの成果と今後の取組 商工労働部長 企 業 立 地 課

を尋ねたい。

五 医療・福祉について

１ 県は、相双地域における医師の確保にどのように取り組 保健福祉部長 医療人材対策室

んでいくのか尋ねたい。 地 域 医 療 課

２ 県は、介護人材の確保にどのように取り組んでいくのか 〃 社 会 福 祉 課

尋ねたい。

六 避難者支援について

１ 県は、避難指示が解除された市町村に多くの住民が帰還 避難地域復興局 避難地域復興課

することができるよう、どのように取り組んでいくのか尋 長

ねたい。

２ 県は、震災で親を亡くした子どもたちをどのように支援 こども未来局長 こども・青少年

しているのか尋ねたい。 政策課

七 原発事故について 危機管理部長 原子力安全対策

課

福島第一原発の廃炉を何としても成し遂げるべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

八 避難者カードの標準化について 〃 災 害 対 策 課

県は、統一した避難者カードを作成すべきと思うが、考え

を尋ねたい。

九 除染について 生活環境部長 除 染 対 策 課

市町村除染において、面的除染が終了した後に追加的に除

染の必要な箇所が確認された場合の対応について、県の考え

を尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十 農業政策について 農林水産部長 農産物流通課

１ 県は、首都圏等における県産農林水産物の販路拡大に向

け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、６次化創業塾で育成した人材をどのように支援し

ていくのか尋ねたい。

十一 土木政策について

１ 県は、河川の堆砂除去にどのように取り組んでいくの 土 木 部 長 河 川 整 備 課

か尋ねたい。

２ 県は、災害に強い道路網の整備にどのように取り組ん 〃 道 路 計 画 課

でいるのか尋ねたい。

十二 情報通信政策について

１ 県は、携帯電話の不通話地区の解消にどのように取り 企画調整部長 情 報 政 策 課

組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、外国人観光客の誘客を図るため、公衆無線ＬＡ 観光交流局長 観 光 交 流 課

Ｎ環境の整備にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

十三 いじめ防止対策について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、公立小中高等学校におけるいじめ防止

対策にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

十四 サイバー犯罪対策について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察における今後のサイバー犯罪対策について尋ねた

い。


